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Tema�che emerse Indicazioni

Incontro con il Vicesindaco

Andrea Micalizzi sul tema 

dei lavori e delle 

manutenzioni

Ci si confronta con il Vicesindaco sulla situazione delle manutenzioni, 

sulle possibilità che dà l'a�uale bilancio rispe�o alle manutenzioni 

ordinarie delle strade, dei marciapiedi, delle vasche per le alberature, 

della segnale�ca, delle barriere archite�oniche... Tu$ ques� temi 

devono fare i con� in ques� anni con le grandi opere che drenano 

risorse, tempi ed energie ma si sta facendo tu�o il possibile perchè si 

riesca a presidiare il più possibile lo stato delle cose. I can�eri non 

solo pubblici ma anche priva� – grandi opere, can�eri del 110 e altro -

hanno un loro impa�o su tu�e le infrastru�ure.

I presiden� chiedono di poter essere informa� con qualche giorno di 

an�cipo rispe�o ai lavori che vengono previs� in modo da poter 

informare tempes�vamente la ci�adinanza, anche su modifiche del 

traffico. Questa cosa non è sempre possibile mentre ci si cerca di 

organizzare per far sapere prima che escano sui giornali i lavori che 

riguardano i diversi territori.

Revisione Regolamento 

delle Consulte

Si dà un breve aggiornamento sul lavoro di revisione in corso e si 

condivide l'invio dei Regolamen� di altri Comuni per avviare un 

confronto anche con i e le presiden� sul tema

Bilancio Partecipato Brevissimo confronto sullo stato delle cose: al momento il lavoro 

sembra ben avviato


